

DIARIO DE XALAPA®

Xalapa, 11 de octubre de 2020

Xalapa asciende a 2 mil 211 casos positivos acumulados de covid-19

A nivel estatal, las cifras de Covid-19 indican que cuando el lunes eran 33 mil 972 los casos confirmados, para el martes 6 pasaron a 34 mil 156



Foto: David Bello | Diario de Xalapa

Celia Gayosso | Diario de Xalapa

Xalapa, Ver.- En Veracruz, las cifras de Covid-19 indican que cuando el lunes eran 33 mil 972 los casos confirmados, para el martes 6 pasaron a 34 mil 156; **las defunciones que el lunes eran 4 mil 462 pasaron 4 mil 478**; y los casos activos que eran 613, este martes fueron 657.

En el Puerto de Veracruz, los casos que el lunes eran 7 mil 661, este martes fueron 7 mil 700; en Boca del Río que eran 849, pasaron a 855; en Alvarado los casos que el lunes eran 259, pasaron a 263.

LOCAL



Covid-19 en Veracruz: Hay 34 mil 156 casos positivos acumulados

En **Xalapa** se había registrado 2 mil 205 y **este martes fueron 2 mil 211**; en Coatepec los casos que el lunes eran 241 siguen igual, y en Emiliano Zapata que eran 175, también quedó igual.

En Córdoba, los casos que el lunes eran mil 887, pasaron este martes a mil 899; en Orizaba los casos registrados eran mil 920 pasaron a mil 931; en Río Blanco los casos eran 550 aumentaron a 554; y en Ixtacoquitlán que eran 474, aumentaron a 477; en Fortín eran 571 casos y ahora son 579.

En el sur, los municipios con mayor número de casos siguen siendo Coatzacoalcos con 2 mil 44, el lunes eran uno menos; en Alvarado eran 259 casos, ahora son 263; en Tierra Blanca se mantiene los números; en Cosamaloapan que eran 762, pasaron a 764; Carlos A. Carrillo se mantiene con 125 casos; San Andrés Tuxtla pasó de 364, a 365; Acayucan se mantiene con 158; Minatitlán que tenía 959, pasó a 962; Cosoleacaque que tenía 381 aumentó a 383.

En el norte, Martínez de la Torre que tenía 462 casos, aumentó uno; Papantla se mantiene en 381; Poza Rica que tenía mil 699 subió a mil 709; Tuxpan que tenía 971 pasó a 985.

La doctora Dulce María Espejo asentó que el 70% de los pacientes hospitalizados por coronavirus tenían alguna enfermedad crónica, al igual que algunos de los pacientes ambulatorios. Vivir con alguno de estos factores de riesgo complica la enfermedad y aunque la mayoría de los enfermos crónicos con mayores de edad, haya cada vez más gente joven que está padeciendo diabetes, hipertensión o asma.

El secretario de Salud Roberto Ramos Alor agradeció el compromiso y trabajo que han realizado los alcaldes y alcaldesas en la prevención tanto del coronavirus como del dengue, ya que éste es también mortal, asentó, si no se detecta a tiempo.

La coordinación con los alcaldes ha evitado la ocupación hospitalaria y con ello la movilidad entre municipios, concluyó.

XALAPA

CONTAGIOS

COVID-19

0 comentarios

Ordenar por Más antiguos

Agregar un comentario...

Plugin de comentarios de Facebook

MÁS NOTICIAS